

Un vétéran de l'armée étasunienne accuse Washington d'avoir créé l'État Islamique



Washington, 8 janvier (RHC-Telesur) Un ancien officier de la Marine étasunienne a assuré que le gouvernement de son pays est à l'origine de la création du groupe extrémiste État Islamique, qui opère en Syrie et en Irak.

Dans une interview donnée à Press TV, *Kenneth O'Keefe* a expliqué que l'État Islamique n'est que le nouveau nom donné à Al-Quaïda, une organisation financée par Washington et ses alliés du Moyen Orient afin de renverser le président syrien Bachar el-Assad.

L'État Islamique est l'une des organisations terroristes les plus riches au monde et a fait des milliers de morts, de blessés et de déplacés en Syrie et en Irak.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/42974-un-veteran-de-larmee-etasunienne-accuse-washington-davoir-cree-letat-islamique>



Radio Habana Cuba